

Medienmitteilung

Muhen, 20. Juni 2015

Stiftung Wendepunkt: Sommerfest 2015 der Kindertagesstätte „Kinder-Ländli“ in Muhen

Alles rund um den Verkehr am Sommerfest der Kita Kinder-Ländli

Schiff, Auto, Eisenbahn und Flugzeug – bei Spiel und Spass rund um das Thema Verkehr vergnügten sich am Samstag Gross und Klein am Sommerfest der Kindertagesstätte Kinder-Ländli in Muhen. Als besonderes Highlight waren ein Feuerwehr- und ein Polizeiauto auf Platz zu bestaunen – in Originalgrösse wohlverstanden.

Ein Polizist und ein Feuerwehrmann erzählten von ihren Einsätzen und beantworteten die Fragen der interessierten Kinder. Als Krönung erfüllte sich so manch ein Buben- und Mädchentraum: einmal in einem richtigen Feuerwehrauto sitzen!

Verkehr und Kulinarik attraktiv inszeniert

Die Kinder eröffneten den Festbetrieb mit fröhlichen Liedern von zehn schnellen Motorrädern bis zur Postauto-Reise durch die Schweiz. Anschliessend wurde bei den verschiedenen Posten eifrig gespritzt, gemalt und gespielt. Grosse und kleine Kinder konnten ihre Geschicklichkeit beim Treffen von schwimmenden Schiffchen üben und feierten viele Erfolgserlebnisse. Glückliche Gewinner gab es auch beim Verkehrs-Quiz und beim Flugzeug-Spiel.

Auch kulinarisch ging es attraktiv zu und her. Ein köstliches Buffet mit Sandwiches am Meter stand bereit. Am Nachmittag wurden die Gäste mit feinen Desserts verwöhnt, die von Eltern und Team einfallsreich zubereitet wurden.

Gelungenes Fest

Das engagierte Kita-Team freute sich über die vielen glücklichen Besucher und die positiven Feedbacks zum Fest. Die Atmosphäre war geprägt von Heiterkeit und Spass. Kinder befassten sich auf eine abwechslungsreiche und spielerische Art und Weise mit dem Thema Verkehr und machten dabei spannende und lehrreiche Erlebnisse.

Kontakt:

Stiftung Wendepunkt, David Fiechter, Leiter Öffentlichkeitsarbeit, Telefon 062 737 85 36,
david.fiechter@wende.ch